



Club Balonmano Alcobendas. División de Honor Femenina.

## HELVETIA BM ALCOBENDAS ABRE LA LIGA GANANDO 2 VALIOSOS PUNTOS EN ELCHE

Inmejorable debut en la 1ª jornada de la División de Honor Femenina para Helvetia Alcobendas, que se llevó 2 puntos de oro de una de las canchas más difíciles de la categoría. El encuentro, que inauguraba la liga femenina de balonmano, no defraudó a los asistentes al Pabellón de Carrús ya que ambas escuadras ofrecieron un emocionante e igualado encuentro que no se decidió hasta el último minuto de juego.

ELCHE MUSTANG 25 – HELVETIA ALCOBENDAS 26

El comienzo del partido dejó a las claras que **Elche CF Mustang** no iba a ser un rival sencillo para las alcobendenses y que los precedentes de pretemporada (en que las madrileñas ganaron claramente en Carrús), no reflejaban la verdadera igualdad que existe entre ambos equipos. De hecho, las locales se pusieron por delante en el primer parcial del partido (3-2), algo que no se volvería a repetir en el resto del encuentro.

Con el paso de los minutos el equipo entrenado por **Félix García** se fue encontrando más a gusto en el campo y con una intensa defensa que le permitía correr al contraataque consiguió ir adquiriendo pequeñas ventajas que hicieron que el equipo jugara con más tranquilidad. Tras llegar a alcanzar una renta de hasta 5 goles a favor (8-13, min 25), se llegó al descanso con 11-14 a favor de **Helvetia BM Alcobendas**.

En la segunda mitad la tónica de igualdad se mantuvo intacta pero los nervios y la tensión de dos equipos que lucharán por estar en la parte alta de la clasificación crecía con el paso de los minutos. A base de casta y de la calidad de **Ivet Musons** (13 goles) en ataque, las de Elche consiguieron nivelar el partido y empatar en el aunque las ilicitanas no lograron volver a dominar el electrónico durante el partido.

En la recta final del partido, el equipo local defendió con 5:1 mixto e incluso en 4-2 para entorpecer la dirección en ataque de **Silvia Arderíus**, pero las madrileñas resolvieron bien la situación por mediación de **Teresa Francés** en el extremo y **Paula García** en el pivote, que estuvo impecable en los lanzamientos de 6 metros (7/7). Aún así, **Elche CF Mustang** llegó con opciones al último minuto de juego, pero **Helvetia Alcobendas** supo cerrar el partido en la última posesión del partido.

Con esta importante victoria en Elche, las chicas de **Félix García** siguen soñando con hacer cosas grandes en la División de Honor Femenina. **El próximo partido será en casa, donde recibirán a CB Mar Alicante. Será el Sábado 21 de Septiembre a las 18:00h en el Pabellón de los Sueños.**

FICHA TÉCNICA **Parciales:** 3-2,4-6,7-8,7-10,8-13,11-14 (descanso). 13-16,15-17,17-19,19-21,22-24,25-26 (final).

**Elche Mustang (11+14):** Alba Guilabert (10 paradas) y Miriam Sempere (1 parada); Gema Gómez, Ivet Musons (13, 3p), Nuria Andreu (2), África Sempere (4, 2p), Laren Vila (1), Esther Martínez (1), Jéniffer Gutiérrez (2), Izaskun Mújika, Anna Pi, Mamen Rodríguez (1), Ainhoa Fuentes (1) y María Flores.

**Helvetia Alcobendas (14+12):** Estela Carrera (14 paradas) y Maite Zugarrondo; Silvia Arderius (4), Mónica Ausás (1), Ana Ferrer (4), Leire Aramendia (3), Teresa Francés (7, 3p), Paula García (7), Alba García, Nora Azurmendi, Olga Iglesias, Noelia Cardador, Elena Talavera y África Rodríguez.

**Árbitros:** Luque Cabrejas y Pascual Sánchez (Cataluña). Excluyeron a Nuria Andreu por parte de las locales y a Silvia Arderius, Mònica Ausàs (2), Paula García, Alba García y Olga Iglesias por las visitantes.

**Incidencias:** Pabellón de Carrús. 200 espectadores aproximadamente.